

Antrag Nr. 14-F-08-0024

Linke&Piraten

Betreff:

Wiedereinführung eines Fahrgastbeirats
- Antrag der Stadtverordnetenfraktion Linke&Piraten vom 26.03.2014 -

Antragstext:

Im Herbst 2011 wurde trotz kritischer Stimmen, z. B. vom Arbeitskreis der Behindertenorganisationen, der Fahrgastbeirat der ESWE Verkehrs GmbH abgeschafft.

Ein Online-Fahrgastforum sollte an dessen Stelle treten. Nach mehr als zwei Jahren kann festgestellt werden, dass das Online-Fahrgastforum von Bürgerinnen und Bürgern für Kritik und Anregungen genutzt wird. Es ist allerdings nachvollziehbar, dass es quantitativ und qualitativ die kritischen Stimmen und Anregungen aus der Bürgerschaft nur sehr partiell abdeckt. Dies hat sicher unterschiedliche Gründe, u. a. weil eine Online-Registrierung notwendig ist, um an diesem Forum teilzunehmen. Auch ist nicht gewährleistet, dass Anregungen und Kritik zeitnah aufgegriffen und einer notwendigen Beantwortung oder (politischen) Entscheidung zugeführt werden.

Angesichts der sich in der letzten Zeit häufenden Kritik hinsichtlich des ÖPNV Wiesbadens wäre es sehr sinnvoll wieder einen Fahrgastbeirat einzurichten, der - mit sachkundigen Bürgerinnen und Bürgern besetzt - zur positiven Entwicklung des städtischen ÖPNV beitragen könnte.

Die Stadtversammlung möge beschließen:

Bei den städtischen Verkehrsbetrieben wird zum nächsten Fahrplanwechsel wieder ein Fahrgastbeirat eingerichtet.

Der Magistrat möge in Zusammenarbeit mit der städtischen Verkehrsgesellschaft bis zur Sommerpause eine entsprechende Vorlage erarbeiten, die die Erfahrungen aus der zwei Jahrzehnte währenden Arbeit des Fahrgastbeirats in Wiesbaden sowie Erfahrungen aus anderen Städten aufgreift und positiv weiterentwickelt.

Wiesbaden, 26.03.2014

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Evelyn Zell
Fraktionsassistentin